



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión del Comité Plenario del 9 de enero de 2025](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 9 de enero tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

La Presidente de la Junta Anne Neumann les dio la bienvenida a todos, señalando que este semestre es una época de transición especialmente emocionante para los estudiantes de último año a nivel de Senior y para el personal jubilándose a medida que se van relajando, y para los estudiantes entrantes de primer año a nivel de Freshman mientras comienzan a participar en la comunidad de la escuela preparatoria. Ella concluyó recordándoles al resto de los miembros de la Junta, el venidero Retiro de la Junta con un moderador de la Asociación de Juntas Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) el 23 de enero.

Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

La Superintendente, la Dra. Chala Holland les dio a todos la bienvenida ante su regreso, compartiendo que el segundo semestre ya comenzó y pasará rápidamente. En su reporte, ella proporcionó las siguientes actualizaciones:

Selección Bien Pensada de Cursos para los Estudiantes Actuales

Además de darles la bienvenida a los estudiantes entrantes del 9º grado y a sus familias, el personal está ayudando a los estudiantes actuales con la selección de cursos, un proceso crítico que impacta al apoyo estudiantil, el diseño del plan de estudios, las asignaciones del personal, y las operaciones escolares. Recientemente, las familias recibieron orientación de la Superintendente Adjunta de Currículo, Instrucción y Evaluación, la cual enfatizó la selección bien pensada de cursos para equilibrar los desafíos académicos, el crecimiento, y los compromisos extracurriculares. Para minimizar las interrupciones causadas por los cambios frecuentes de cursos, lo cual afecta el equilibrio de las clases, la carga de trabajo del personal, y la estabilidad de los estudiantes, el Distrito se está enfocando en la planificación proactiva y reduciendo las oportunidades de cambios a medio año. Las dificultades en el aprendizaje se ven como oportunidades de crecimiento, y las calificaciones reflejan el progreso en un momento dado en lugar de la capacidad a largo plazo o la colocación adecuada. Para apoyar a los estudiantes, el Distrito mejorará sus sistemas para proporcionar asistencia proactiva y receptiva, ayudando a los estudiantes a superar los desafíos y a tener éxito en los cursos elegidos.

Actualización del Proceso de Búsqueda de Director/a para la Escuela DHS

El proceso de contratación del/la Director/a para la escuela DHS va en marcha, habiendo compartido la información con los estudiantes y el personal el miércoles 8 de enero, y los padres/madres/custodios la recibirán tan pronto como se traduzcan los materiales. Se invita a las partes interesadas, incluyendo a los estudiantes, el personal, los padres, las madres, y los custodios, para que provean sus comentarios sobre las cualidades deseadas para el o la próxima Director/a de la escuela DHS, y para que sugieran preguntas para la entrevista a través de una encuesta o grupos de enfoque. Ambas opciones se ofrecen para dar cabida a distintas preferencias de participación, y la participación en cualquiera de ellas será suficiente. Los grupos de enfoque se llevarán a cabo la semana del 13 de enero para aquellos que deseen compartir perspectivas en persona. También se están llevando a cabo esfuerzos para identificar a un grupo representativo de estudiantes, padres, madres, custodios, y personal para que participe en el proceso de entrevistas. Las actualizaciones sobre el proceso de contratación se compartirán durante las reuniones de la Junta, con la meta de presentar una recomendación sobre el/la Directora/a a la Junta el 18 de marzo.

Comienza el Período de Aclimatación para los Equipos Caninos K9 de Detección de Armas

Los equipos caninos K9 de detección de armas ahora están en el recinto escolar como parte del enfoque de seguridad integral del Distrito. Los equipos, incluyendo a Jinx en la escuela DHS y a Sue en la escuela HPHS, están pasando por un período de aclimatación para adaptarse a los edificios, el flujo de tráfico, y las rutinas diarias. Un tercer perro, Jera, está siendo entrenado como respaldo para asegurar la presencia continua del equipo canino K9. Cuando estén en servicio, los perros usarán chalecos que indican que están trabajando, y se les pide a los miembros de la comunidad que no interactúen con ellos durante ese tiempo. Durante las reuniones de la Junta se proveerán actualizaciones sobre los equipos caninos K9 y otras medidas de seguridad.

Torneo Grow the Game

El sábado 4 de enero, se llevó a cabo el Torneo de Baloncesto Grow the Game en la escuela Highland Park High School para promover la igualdad y brindar a las niñas y mujeres oportunidades para liderar, competir y colaborar a través del baloncesto. El evento de este año contó con equipos con entrenadoras y árbitros femeninos para todos los juegos. Tanto la escuela Deerfield como la escuela Highland Park participaron, con Deerfield jugando contra Buffalo Grove y Highland Park compitiendo contra Warren. El evento destacó el compromiso del Distrito hacia empoderar a las atletas femeninas, y se extendió la gratitud a los entrenadores y los directores deportivos por hacer posible esta experiencia.

Decreto FOIA

La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Reportes Escolares

Reportes de los Enlaces Estudiantiles

La estudiante a nivel de Senior Lila Peck de la escuela DHS no pudo asistir, pero proporcionó un reporte a la Junta en su paquete de la reunión. Sus aspectos más destacados incluyeron que algunos estudiantes de la escuela DHS están asistiendo al festival Illinois High School Theatre Fest, un festival de 3 días en la Universidad de Illinois en Urbana-Champaign, donde los estudiantes pueden ver actuaciones, participar en talleres y conocer a estudiantes de teatro de otras escuelas. Ella también señaló que el 15 de enero, la escuela DHS organizará la Noche de la Vista Preliminar a la Escuela Preparatoria a fin de presentar a la escuela y sus ofertas a los estudiantes actuales del 8º grado.

El estudiante a nivel de Senior Miles Walker de la escuela HPHS compartió que el equipo de hockey HP Varsity anotó su 11ª victoria de la temporada en la liga justo antes de las vacaciones, y Dylan Lansky es el anotador líder en hockey de las Escuelas Preparatorias de Illinois, con 40 puntos en 19 partidos. El 17 de enero, Highland Park iniciará la Campaña de Caridad con una asamblea de toda la escuela. Este año, la Campaña de Caridad apoyará a la [Fundación Harold E. Eisenberg](#), la cual financia la investigación salva vidas del cáncer gastrointestinal. También se acerca Snowcoming, una semana de divertidas actividades en las que los estudiantes pueden participar.

Normas de la Junta de Educación con Actualizaciones – Primera Lectura

2-105, Ética y Prohibición de Regalos

2-110, Cualificaciones, Términos, y Deberes de los Oficiales de la Junta

2-120, Desarrollo de Miembros de la Junta

2-140, Comunicación Entre los Miembros de la Junta Escolar

4-30, Ingresos e Inversiones

4-40, Administración de Deudas

4-150, Administración de Instalaciones y Construcción

4-160, Calidad Medioambiental de los Edificios y Terrenos

4-190, Programa Específico Sobre la Violencia Escolar

5-10, Igualdad de Oportunidades en el Empleo y Reclutamiento de Minorías

5-90, Reportaje de Niños y Niñas Abusados y Descuidados

5-120, Ética de los Empleados; Conducta; y Conflicto de Intereses

5-230, Manteniendo la Disciplina Estudiantil

6-60, Contenido del Currículo

6-65, Desarrollo Social y Emocional de los Estudiantes

6-135, Procedimientos del Programa de Colocación Acelerada

6-270, Servicios de Consejería

6-310, Crédito de la Escuela Preparatoria por Experiencias Ajenas al Distrito; Substituciones de Cursos; Estudiantes Reingresando

7-10, Igualdad de Oportunidades Educativas

7-100, Exámenes de Salud y de la Vista

7-160, Apariencia de los Estudiantes

7-180, Prevención y Respuesta al Hostigamiento, la Intimidación, y el Acosamiento

7-200, Procedimientos de Suspensión

7-240, Código de Conducta

8-10, Conexión con la Comunidad

Normas de la Junta de Educación Sólo con Actualizaciones de Referencias/Notas al Pie de Página – Primera Lectura

5-30, Proceso y Criterios de Contratación

5-35, Cumplimiento del Decreto de Estándares Laborales Justos

5-150, Registros del Personal

6-20, Calendario y Día del Año Escolar

Normas de la Junta de Educación sin Actualizaciones – Primera Lectura

4-10, Administración Fiscal y Empresarial

4-60, Adquisiciones y Contratos

Deliberación

Renovación Anual de los Contratos con Respecto a la Recepción de Contribuciones e Indemnizaciones de Desarrolladores

La Junta revisó los acuerdos con el Condado Lake con respecto a las cuotas de los desarrolladores antes de la renovación anual requerida de los acuerdos. Los acuerdos apoyan al Distrito en el cobro de cuotas de impacto de cualquier área no incorporada en el Distrito en caso de que sea desarrollada. La Junta le pidió a la Administración que examinara el nivel de las cuotas de impacto y que comparara las cuotas de los distintos municipios para obtener un panorama más profundo sobre lo que ofrece cada uno. La información se proporcionará a la Junta en una fecha futura. Los acuerdos regresarán a la Junta para que tome una decisión el 28 de enero.

Acción

Rótulo en la Calle de la Escuela Deerfield High School

La Junta aprobó tal como fue presentada, una propuesta por la cantidad de \$69,473 para instalar un rótulo iluminado de la escuela Deerfield High School en Waukegan Road. El proyecto ya ha sido aprobado por la Villa de Deerfield.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:42 p.m.

Próximas Reuniones

Enero 23 de 2024

Reunión Especial – Retiro de la Junta

6:00 - 8:00 p.m.

Edificio de la Administración

Enero 28 de 2024

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta

Edificio de la Administración